

Parce que nous sommes désarmés !



La guerre a éclaté à nos portes, dans l'est de l'Europe. Notre communauté ne peut rester silencieuse. Que sa voix rejoigne bien d'autres cris !

Le président russe a donné l'ordre d'envahir l'Ukraine, de bombarder le pays, de tuer la population, de détruire les infrastructures, de violer la souveraineté d'un État. Nous condamnons ces crimes.

Parce que nous sommes désarmés, nous disons toute notre solidarité à l'Ukraine et à son peuple qui souffrent !

Parce que nous sommes désarmés, nous admirons le courage des citoyens russes qui, en dépit de la répression, protestent contre leur gouvernement et réclament le retour à la paix !

Parce que nous sommes désarmés, nous prenons au sérieux l'appel au jeûne et à la prière lancé par le pape François et d'autres responsables religieux.

Parce que nous sommes désarmés, nous nous engageons à construire une Europe animée par le respect de la dignité et des droits des personnes et des peuples.

Nous demandons à nos responsables civils et religieux d'agir en ce sens.

Parce que nous sommes désarmés, nous ne nous laisserons pas gagner par le découragement.

En bousculant nos habitudes, nous contribuerons, là où nous vivons et dans la mesure de nos moyens, à construire un monde de confiance. ●

La communauté de Saint-Merry Hors-les-Murs